



**EVANGELISCHE
TOURISMUSSELSORGE**



Evangelische Kirche
in Deutschland

Tourismuspfarramt Gran Canaria

November 2020



Lachen

ist die beste

Medizin...

Inhalt:

Lachen ist die beste Medizin...

Veranstaltungen

Wanderungen

Gottesdienste

Ewigkeitssonntag

Wir sind für Sie da



Liebe Residenten und liebe Touristen,

Lachen ist ja bekanntlich die beste Medizin und kann uns über manches hinweg trösten. Besonders in dieser Zeit ist es wichtig, dass wir unseren Humor nicht verlieren.

So fand ich in einer Corona- Sprüche-Sammlung folgenden:

„Die haben gesagt, Handschuhe und Masken reichen vollkommen aus um einzukaufen. Aber alle anderen hatten auch noch Schuhe, Hose und einen Pullover an. Oh Gott, war mir das peinlich!“

Auch der Spruch mit dem der Monat November überschrieben ist redet vom Trost.

Gott spricht: „Sie werden weinend kommen, aber ich will sie trösten und leiten.“ Jeremia 31,9

Hoffentlich wird alles bald wieder normal! Dieser Wunsch ist in diesen Zeiten oft zu hören, das Wort Krise in diesen Wochen und Monaten hoch aktuell. Alles was normal war in unserem Alltag ist plötzlich in Frage gestellt. Niemand hatte sich bisher klargemacht, wie verflochten unsere Welt ist. Nun legt sie eine Zwangspause ein.

Und da wir plötzlich auf so vieles verzichten müssen, stellt sich die Frage, was brauchen wir wirklich zum Leben. Worauf kommt es an?

Der Monatsspruch ist auch in einer tiefgreifenden, langanhaltenden Krise entstanden. In dieser Zeit wurde gründlich nachgedacht und viel gelernt und manches, worauf man verzichten musste, erwies sich als verzichtbar. Man lernte aufeinander zu achten, auch auf die, die am Rand standen, sich gegenseitig zu helfen und zu unterstützen. Die Menschen erkannten, dass sich das Wirken ihres Gottes nicht ausschließlich auf sie und ihre Belange bezog. Sie begannen zu verstehen, dass ihr Glaube tiefer gründete und weiter reichte, als sie bisher angenommen hatten. Als der Ausnahmezustand beendet wurde, waren sie nicht mehr dieselben, wie zuvor. Es hatte etwas Neues begonnen.

Ein starkes Bild, das der Prophet im Zusammenhang mit einem Neubeginn nach der Krise zeichnet. Tränenüberströmt kommen die Menschen bei Gott an. Sie trauern über den Verlust ihres bisherigen Lebens. Er aber schließt sie in die Arme, wie eine Mutter und sie finden Trost bei ihm.

Es gibt ihn also, den Tag danach, wenn alles überstanden ist. An diesem Tag wird Gottes Nähe ganz neu erfahrbar sein. Darauf dürfen wir hoffen und uns freuen.

Es grüßt Sie und Euch ganz herzlich

Seppelerin Sabine Manow

Veranstaltungen



Ausflug

Donnerstag, 26.11.2020 Ausflug nach Moya und Los Tilos mit Frühstück und Mittagessen und der Möglichkeit eines Spazierganges im Lorbeerwald (feste Schuhe erforderlich).

Anmeldung und Informationen zu den Bürozeiten im Gemeindebüro.

Der Urlauberchor probt im Moment noch nicht wieder.

Liebe Touristen und liebe Residenten,
aufgrund der geltenden Corona-Regellungen dürfen wir in unserem Gemeindezentrum in der Calle Gomera im Moment leider kein Programm anbieten.

Wanderungen



Dienstagswanderungen: 3.11.; 10.11.; 17.11.; 24.11.

(reine Gehzeit ca. 3 Stunden, ohne Anmeldung)

Große Wanderung: 05.11. (geplant: Wanderung nach San Mateo)

(Anmeldung im Büro)

Für alle Wanderungen ist festes Schuhwerk und Trittsicherheit erforderlich!

Abfahrten und Haltestellen des Busses:

- 07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)
- 07.42 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)
- 07.48 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)
- 07.49 Campo Internacional (Bushaltestelle 6)
- 07.51 Campo del Golf
- 07.52 Verde Mar (im Kreisel)
- 07.53 Vistaflor
- 07.56 Club 25
- 07.58 Hotel Las Margaritas (bei der Post)
- 08.00 Apart. Tanife
- 08.04 Hotel Catarina
- 08.06 Hotel Rey Carlos
- 08.09 C.C. Kasbah (Hotel Maritim Playa)
- 08.12 Hotel Parque Tropical
- 08.20 San Fernando (C.C. Ronda)

Diese Abfahrtszeiten gelten für alle Wanderungen.

Die Abfahrtszeiten für die Ausflüge sind jeweils eine Stunde später!



**Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten
in deutscher Sprache um 19.00 Uhr im Templo
Ecuménico (Nähe CC.Kasbah):**

01.11.2020 Gottesdienst mit Abendmahl
08.11.2020 Predigtgottesdienst
15.11.2020 Gottesdienst mit Abendmahl
22.11.2020 Musikalischer Gottesdienst zum
Ewigkeitssonntag in besonderer Form mit der
Möglichkeit eine Kerze zu entzünden
29.11.2020 Gottesdienst zum 1. Advent

Unser Kirchencafé „Digestif“ im Centro Ecuménico nach dem Gottesdienst
muss leider aufgrund der Coronapandemie im Moment noch geschlossen
bleiben!

Wir sind für Sie da:

Pfarrerin Dr. Sabine Manow

Tel: 660 883 560

Email: sabinemanow@gmx.de

Pfarramtssekretärin Danielle van den Ouweland

Tel: 928 761 955

Email: info@kirche-gc.de

Bürozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Chorleiter Dr. Peter Lilienthal

Tel: 698 317 669

Email: lilienthal.peter@arcor.de

Das Gemeindezentrum befindet sich:

Calle Gomera 69

35 100 San Fernando

**Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de oder auf
Facebook!**